
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 

合格への道しるべ 



 努力と関心が実を結ぶ  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (中央小学校卒業) 

 

 僕は、5 年生の 3 学期に育英センターに入塾しました。最初は、分からない問題も多く、問題を解くス

ピードも他の人と比べて遅かったです。しかし、努力した結果、育英模試で偏差値 60を超えることができ

ました。塾の授業や雰囲気がとても楽しかったので無理なく成績を上げることができ、通塾できたことが

合格につながったと思います。僕にはまだ他の人と比べて理解できていない内容もあるので、これ

からの中学生活や高校受験でも努力を続けてできることを増やしていきたいと思います。難しかった受

験勉強の内容を楽しんで取り組んだことが、合格につながり、今後はもっと「勉強への関心を深めていき

たい」と思うようになりました。 

 

 

 

 時は金なり  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (西小学校卒業) 

 

 私は小学 4 年生のときに育英に入塾しました。育英の授業は楽しく、先生が分かりやすく解説をしてく

れました。また、同じクラスの友達と問題を一緒に考えたり、ときにはライバルとして互いに競い合ったりし

て、自分のモチベーションを上げることができました。毎回の授業に集中し、そして家では宿題やテスト直

しをし、また過去問を短時間で解くこともしました。あまった時間には読書などをしてリラックスすることもあり

ました。受験当日は、いつも通りの力を発揮することができ、そして合格することができました。これもずっと

応援してくれた家族、丁寧に指導してくださった富田先生をはじめとする育英の先生方、クラスの友達の

おかげです。ありがとうございました。 

 

 

 

 ありがとう育英センター！！  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (大根布小学校卒業) 

 

 受験生としての自覚が生まれたのは、小 6 の 9 月ごろでした。それまでは自覚があまりなく勉強に対し

て熱心ではなかったと思います。しかし、8 月の夏期特訓合宿で同じクラスになった他の友達が頑張っ

ているのを見て、「私も頑張らなければ…」と火がつきました。育英センターでは同じ中学校を目指してい

るライバル（仲間）にたくさんの刺激を受けました。受験が近づくにつれて不安になっていたときに、育英 

の先生方は私に「大丈夫だよ」と声をかけてくれました。支えてくれた家族、塾の仲間、そして富田先生を

はじめとする育英センターの先生のおかげで合格できたと思います。本当にありがとうございました。 

 

 



 ＶｋクラスでＶ字回復  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (東陵小学校卒業) 

 

 僕は小5の春に病気を患い、入院生活が続く中で、勉強も大好きなミニバスケットボールも上手くいか

なくなっていました。通知表も悪くなる一方で、初めての挫折でした。しかし、小 6 の 4 月に育英センター

に入塾してから学力はみるみると上がりました。育英は先生と生徒の距離が近く、受験前でも明るい雰

囲気が僕にはピッタリでした。10 月までミニバスを続けていたので、勉強時間の確保が大変でしたが、

塾の宿題や模試の間違い直しなどに徹底的に取り組みました。その結果、金大附属中対策模試では

すべてＡ判定を獲得でき自信がついたので、受験日が待ち遠しく楽しみでワクワクしていました。合格で

きたのは、富田先生との出会のおかげいであり、僕の運命を変えてくれたと思います。本当にありがとう

ございました。 

 

 

 

 たくさんの人が応援してくれて－。  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校) (兼六小学校卒業) 

 

 私は中学受験する学校が直前まで決まっていませんでした。なかなか模試の成績がよくならなかった

ので、附属中学校を受ける自信がもてず迷っていました。受験前には自分の好きなことができない期間

があり、精神的にも弱っているときがありました。でもそんなときに母は常に私の背中を押してくれました。そ

して父も私が分からなくて悩んでいるときにアドバイスをしてくれました。受験をすると決めた私に、両親や

育英の富田先生や中瀬先生が協力してくれたおかげで自分に自信を持つことができ、無事合格する

ことができました。ありがとうございました。受験では自分を追い込みすぎず、息抜きをすることもたまには

必要だと思いました。 

 

 

 

 やったー！合格！  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (野々市小学校卒業) 

 

 私は 6 年生の春期講習から育英に通い始めました。始めは宿題が難しく感じて大変でしたが、先生

の解説がとても分かりやすく理解できるようになりました。そして夏休みからは富田先生がオススメしてくれ

た勉強方法を片っぱしから実践しました。そのおかげで、テキストの問題の意味や解答集の解説の意味

などが一人で理解できるようになってきました。12月からは本番を意識した過去問や予想問題演習を数

多く育英で取り組んだ結果、見事合格することができ、本当にうれしかったです。合格できたのは育英セ

ンターのおかげです。ありがとうございました。 

 



 面接まで徹底的に教えてくれた育英  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (中村町小学校卒業) 

 

 私は春期講習から育英に通い始めました。育英での授業はプロジェクターを取り入れた授業で、答え

だけではなく、解答の書き方まで教えてくれます。また、錦丘中の問題を分析した問題を冬期講習で取

り組むので、ここで力をつけると本番の入試にも強くなり、この冬期講習は育英の魅力だと思います。ま

た、他の塾ではあまり練習されていない面接にもしっかりと対応してくれて、面接でよく聞かれる質問やマ

ナーまで教えていただきました。家での勉強の仕方もしっかりと指導してくれて、育英で間違えた問題をし

っかり解き直して理解することが大切と教わりました。この育英での受験対応のおかげで見事合格する

ことができました。ありがとうございました。 

 

 育英ありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (明成小学校卒業) 

 

 ぼくは、育英に通い始めてすぐに受けた模試で順位がとても悪くて、合格できるかものすごく不安でした。

しかし、富田先生の授業をしっかり聞いていくうちに、いろいろな問題が解けるようになりました。育英で記

述式の問題をたくさん解き、家での宿題も適量だったため負担なく勉強することができ、結果として勉強

時間も増えました。冬期講習ではたくさんの過去問と予想問題を解いてコツをつかむことができました。

育英に通っていたからこそ合格できたのだと思います。ありがとうございました。 

 

 私を支えてくれた人  

金沢錦丘中学校 合格 

(野々市校) (辰口中央小学校卒業) 

 

 私が受験に合格できたのは、私を支えてくれた人たちのおかげです。塾の先生と、両親が受験前に

私に声をかけてくれて、つらいときでも乗り切ることができました。私は、その人たちにとても感謝しています。

思いを背負いこれからの中学校生活をしっかりと頑張っていきたいと思いました。 

 

 支えてくれた人がいての合格  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (泉小学校卒業) 

 

 私は、6 年生の 7月から育英に通い始めました。今まで塾に通ったことがなかったし、塾では難しい問

題を次々に出されるのではないかとすごく不安でした。しかし、どんな問題でも、あるものに例えたり、図を

使ったりして教えてくださったので、とてもわかりやすく楽しく勉強することができました。また、勉強が楽しくな

ったから、家でも「帰ったら必ず問題を解く！」と目標を決め取り組むことができるようになりました。富田

先生が勉強の楽しさを教えてくださったおかげで錦丘中学校に合格できたと思います。毎週塾に送り迎

えをしてくれた両親のおかげでもあると思っています。本当に感謝しています。 



 いろいろな人の支えから  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (大徳小学校卒業) 

 

 僕は、4 月から育英センターに学力を伸ばすために入りました。はじめのうちは受験なんて考えておらず

ダラダラしていました。何ヶ月かたったときに、母親から「水球を続けたいのなら錦丘中学校を受験してみ

たら」とアドバイスを受けました。知らない中学校に通うことになるかもしれないと思うと不安でしたが、受

験することに決めました。しかし、なかなか勉強に集中できませんでしたが、育英の授業には集中して取

り組むことができました。受験前の冬期講習では、過去問や予想問題を解いて実力アップを図ることが

でき、面接の練習もしっかりとしていただけたので、少しずつ自信がついてきました。受験当日は不安もあ

り、「合格できないかも・・・」と思いました。こんなぼくが無事合格を手にすることができたのは、富田先生

と家族がしっかり支えてくれたからだと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 有意義な時間  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (戸板小学校卒業) 

 

 私は、育英センターに通って、本当に良かったと思いました。それは有意義な時間を過ごすことができ

たからです。受験を意識して育英センターに通い始めたのは夏期講習からでした。他の友達よりも受験

勉強をスタートしたのが遅かったので、大丈夫か心配でした。富田先生の授業はプロジェクターを使っ

ていてとても理解しやすい授業でした。また、面接については何も知らなかったのですが、しっかりと面接

についても教えていただきため、非常に役に立ちました。また、家で書いてきた作文もしっかりと添削して

いただいたので、作文の力もつきました。受験勉強でしたが、毎回の授業が本当に楽しくて有意義な時

間でした。楽しみながら合格できたので本当によかったです。ありがとうございました。 

 

 

 

 支えてくれた人がいての合格  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (朝日小学校卒業) 

 

 私が育英センターに入ったのは、6年生の夏期講習からでした。その頃は、受験生という自覚はあまり

なく、毎日ダラダラしていました。しかし、9 月からは「このままではだめだ」という思いが芽生えてきました。

その後はスケジュールをしっかりと立てたり、富田先生に作文を添削してもらったりしました。そして、12月か

らは塾でも過去問をしたり、面接の練習をしたりするようになり、「あと受験までもう少しなんだ」という気持ち

が湧いてきました。受験 1 週間前の激励会のときに合格グッズをもらい、受験当日には富田先生から

励ましの言葉をもらい、とても心強かったです。本当にありがとうございました。 

 



 育英で学んだこと  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (三馬小学校卒業) 

 

 私が育英センターに通い始めたのは夏期講習からでした。私が受験で一番苦労したことは面接でし

た。だから、塾や家で何度も練習したおかげで少しずつ上達し、本番では自分の意見をはっきりと話すこ

とができました。また私は、時間配分をすることが苦手だったので、制限時間内に問題を解き終わること

が模擬試験などでもなかなかできませんでした。しかし、12 月からの過去問や予想問題演習で何回も

本番を意識した練習ができたため、時間配分もしっかりできるようになり、本番では時間を考えながら適

性検査に取り組むことができました。これは育英センターの授業のおかげだと思います。本当にありがと

うございました。 

 

 

 

 細かい所まで丁寧に教えてくれる育英  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (小坂小学校卒業) 

 

 私は小 6 の 4 月から育英に通い始めました。学校の授業の算数は得意でしたが、塾での算数の問

題は応用問題もあり、なかなか解けなくて不安でした。しかし、富田先生に細かい所まで丁寧に教えて

もらうと、だんだん理解できるようになりました。特に組み合わせの問題は表や図を使って解説してくださっ

たので、非常に分かりやすかったです。受験が近づくと面接練習も行うようになりました。始めの頃は緊

張でガチガチになって話していましたが、先生のアドバイスでハキハキ話すことができるようになりました。

受験当日まで支えてくれてありがとうございます。合格できて良かったです。 

 

 

 

 受験勉強を振り返って  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (菅原小学校卒業) 

 

 私が受験しようと思ったきっかけは姉が錦丘中学校に通っていて、母親から「あなたも受験してみたら」

と進められたのがきっかけでした。そこで姉も通っていた育英センターに夏期講習から入塾しました。そこ

では富田先生が一つ一つ丁寧に教えてくださり、とてもためになりました。9 月以降は学校の合宿や行

事もあり大変でしたが、週一回の通塾であったため学校と受験勉強の両立が可能でした。また、私は

作文が苦手でしたが、たくさん課題に取り組んでいくうちに、すらすらと書くことができるようになりました。11

月からは面接練習も始まり、富田先生や学校の先生、家族などに協力してもらいながら頑張ることが

できました。協力してくださった方、本当にありがとうございました。 

 

 



 支えてくれた人のおかげで  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (南小立野小学校卒業) 

 

 私が受験することに決めたのは、二人の兄が錦丘中学校に通っていたからです。そこで兄が通ってい

た育英センターに私も通うことになったのですが、はじめのうちは自分の意思なく、流されるように勉強に

取り組んでいるだけでした。そんな私の考えは甘い、ということを一緒に勉強している仲間が教えてくれま

した。教室にいる他の子としゃべったことはあまりないのですが、他の子たちからは「合格したい」という強

い気持ちが伝わってきたのです。それから真剣に勉強に取り組むようになりました。試験が近づくにつれ

て不安でおしつぶされそうになりました。そんなときに背中を押して支えてくれたのが、両親や先生、友達

でした。「頑張ってね」の一言で救われた気持ちになりました。今の自分があるのは支えてくれた人たちの

おかげであり、育英センターの富田先生のおかげだと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 育英ありがとう！  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (犀桜小学校卒業) 

 

 私は、2 人のいとこが育英に通って錦丘中学校に合格し、そのまねをする形で育英に通い始めました。

最初はあまり受験生という実感がなく、なんとなく育英に通っていました。しかし、面白くてプロジェクターを

使った分かりやすい授業のおかげで勉強に興味を持ち、受験生という自覚が持てるようになりました。ま

た、同じ塾に通う友達もよいライバルとしてお互いに高めあうことができました。分からなかった問題の解き

方を考えたり、教え合ったり、楽しみながら学んだことが合格できた理由だと思います。そんなきっかけを

与えてくれた育英と富田先生には感謝しかありません。本当にありがとうございました。錦丘中学校でも

がんばります。 

 

 

 

 合格の秘訣  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (山代小学校卒業) 

 

 私は、金附中錦丘中対策模試がきっかけで、育英センターに入塾しました。塾に入ったばかりの頃は、

金沢市内の生徒がたくさんいて、他の市から来た私とは学校で学んでいることも違うのではないかと思

いあせっていました。しかし、富田先生の授業は、なぜその答えになるのかを丁寧に解説してくださるので、

どんどん力がついていきました。受験日が近づくにつれ、足の震えが止まらなくなりましたが、富田先生

が面白い話をしてくれて緊張もやわらぎました。私が錦丘中学校に合格できたのは、親の支えや、自分

のやる気もありましたが、育英の富田先生のおかげだと思います。ありがとうございました。 

 



 合格の秘訣  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校) (金石町小学校卒業) 

 

 私は小 6の 9月から育英センターに通い始めました。勉強を始めた時期が遅く、夏期講習に参加す

ることができなかったため、受験に間に合うかという焦りがありました。勉強の仕方も分からなかった私に、

富田先生は問題集の選び方や作文の書き方などを丁寧に教えてくれました。冬期講習では、過去問

や予想問題をくり返し解いて、面接も育英でしっかりと練習することで少しずつ自信がついてきました。入

試当日の適性検査は、今まで育英で練習した問題と似たような問題だったので、緊張せずに落ち着い

て取り組むことができました。同じ目標を持つ仲間と勉強できたことは、とても良い刺激になったと思いま

す。合格できたのは育英センターと富田先生のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 仲間たちとがんばった「受験」！！  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢中央校) (泉小学校卒業) 

 

 私は、「中学受験をする」ということに対して、最初は実感がありませんでした。母親のすすめでなんと

なく受験クラスに通いましたが、夏のオープンキャンパスに参加して、錦丘中学校に入りたい、と思うよう

になりました。入試前の過去問演習ではあまり良い点数をとることができず、不安でした。しかし、一緒に

頑張った仲間達とがんばって合格したい、と思うと気が楽になって努力することができました。その結果、

合格できて本当にうれしかったです。ありがとうございました。 

 

 

 

 荒井先生・富田先生・ママ・パパ、ありがとう！  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校) (宇出津小学校卒業) 

 

 私は 6 年生から受験勉強をはじめました。なかなかエンジンがかからない私は受験生なのにテレビを

見て勉強をあまりしませんでした。また、心の中が悩みでいっぱいでした。そんな私を合格の道に導いてく

れた荒井先生、富田先生には感謝の気持ちでいっぱいです。中学受験を通して大切なことを学ぶこと

ができ、そして一番わかったことは、勉強をしないと結果がついてこないということでした。自分ではわかっ

ているはずなのに・・・。このような大切なことに気づかせてくれた受験、そして私のことを支えてくれた荒井

先生、富田先生、ママ、パパ、ありがとうございます。 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 


